



**TRUSTEESHIP COUNCIL**

**OFFICIAL RECORDS**

**THIRTY-FIRST SESSION**

**20 May - 29 June 1964**

**RESOLUTIONS**

**CONSEIL DE TUTELLE**

**DOCUMENTS OFFICIELS**

**TRENTE ET UNIEME SESSION**

**20 mai - 29 juin 1964**

**SUPPLEMENT No. 1**

**UNITED NATIONS/NATIONS UNIES**

# WHERE TO BUY UNITED NATIONS PUBLICATIONS ADRESSES OÙ LES PUBLICATIONS DE L'ONU SONT EN VENTE

## AFRICA/AFRIQUE

**CAMEROON/CAMEROUN:**  
LIBRAIRIE DU PEUPLE AFRICAINE  
La Gérante, B. P. 1197, Yaoundé,  
DIFFUSION INTERNATIONALE CAMEROUNAISE  
DU LIVRE ET DE LA PRESSE, Sangmélima.  
**CONGO (Léopoldville):** INSTITUT POLITIQUE  
CONGOLAIS, B. P. 2307, Léopoldville.  
**ETHIOPIA/ÉTHIOPIE:** INTERNATIONAL  
PRESS AGENCY, P. O. Box 120, Addis Ababa.  
**GHANA:** UNIVERSITY BOOKSHOP  
University College of Ghana, Legon, Accra.  
**KENYA:** THE E.S.A. BOOKSHOP  
Box 30167, Nairobi.  
**MOROCCO/MAROC:** CENTRE DE DIFFUSION  
DOCUMENTAIRE DU B.E.P.I.  
8, rue Michaux-Bellaire, Rabat.  
**SOUTH AFRICA/AFRIQUE DU SUD:**  
VAN SCHAİK'S BOOK STORE (PTY.), LTD.  
Church Street, Box 724, Pretoria.  
**SOUTHERN RHODESIA/RHODÉSIE DU SUD:**  
THE BOOK CENTRE, First Street, Salisbury.  
**UNITED ARAB REPUBLIC/RÉPUBLIQUE ARABE UNIE:**  
LIBRAIRIE "LA RENAISSANCE D'ÉGYPTÉ"  
9 Sh. Adly Pasha, Calro.

## ASIA/ASIE

**BURMA/BIRMANIE:** CURATOR,  
GOVT. BOOK DEPOT, Rangoon.  
**CAMBODIA/CAMBODGE:** ENTREPRISE KHMÈRE  
DE LIBRAIRIE  
Imprimerie & Papeterie, S. à R. L., Phnom-Penh.  
**CEYLON/CEYLAN:** LAKE HOUSE BOOKSHOP  
Assoc. Newspapers of Ceylon, P. O. Box 244,  
Colombo.  
**CHINA/CHINE:**  
THE WORLD BOOK COMPANY, LTD.  
99 Chung King Road, 1st Section, Taipei, Taiwan.  
THE COMMERCIAL PRESS, LTD.  
211 Honan Road, Shanghai.  
**HONG KONG/HONG-KONG:**  
THE SWINDON BOOK COMPANY  
25 Nathan Road, Kowloon.  
**INDIA/INDE:**  
ORIENT LONGMANS  
Bombay, Calcutta, Hyderabad, Madras & New Delhi.  
OXFORD BOOK & STATIONERY COMPANY  
Calcutta & New Delhi.  
P. VARADACHARY & COMPANY, Madras.  
**INDONESIA/INDONÉSIE:** PEMBANGUNAN, LTD.  
Gunung Sahari 84, Djakarta.  
**JAPAN/JAPON:** MARUZEN COMPANY, LTD.  
6 Tori-Nichome, Nihonbashi, Tokyo.  
**KOREA (REP. OF)/CORÉE (RÉP. DE):**  
EUL-YOO PUBLISHING CO., LTD.  
5, 2-KA, Chongno, Seoul.  
**PAKISTAN:**  
THE PAKISTAN CO-OPERATIVE BOOK SOCIETY  
Dacca, East Pakistan  
PUBLISHERS UNITED, LTD., Lahore.  
THOMAS & THOMAS, Karachi.  
**PHILIPPINES:**  
ALEMAR'S BOOK STORE, 769 Rizal Avenue, Manila.  
POPULAR BOOKSTORE, 1573 Doroteo Jose, Manila.  
**SINGAPORE/SINGAPOUR:** THE CITY BOOK  
STORE, LTD., Collyer Quay.  
**THAILAND/THAÏLANDE:**  
PRAMUAN MIT, LTD  
55 Chakrawat Road, Wat Tuk, Bangkok.  
NIBONDH & CO., LTD.  
New Road, Sikak Phya Sri, Bangkok.  
SUKSAPAN PANIT  
Mansion 9, Rajadamnern Avenue, Bangkok.  
**VIET-NAM (REP. OF)/RÉP. DU:**  
LIBRAIRIE-PAPETERIE XUÂN THU  
185, rue Tu-do, B. P. 283, Saigon.

## EUROPE

**AUSTRIA/AUTRICHE:**  
GEROLD & COMPANY, Graben 31, Wien, I.  
B. WÜLLERSTORFF  
Markus Sittikusstrasse 10, Salzburg.  
GEORG FROMME & CO., Spengergasse 39, Wien, V.  
**BELGIUM/BELGIQUE:** AGENCE  
ET MESSAGERIES DE LA PRESSE, S. A.  
14-22, rue du Persil, Bruxelles.  
**BULGARIA/BULGARIE:** RAZNOŹNOS  
1, Tzar Assen, Sofia.

**CYPRUS/CHYPRE:** PAN PUBLISHING HOUSE  
10 Alexander the Great Street, Strovolos.  
**CZECHOSLOVAKIA/TCHÉCOSLOVAQUIE:**  
ARTIA LTD., 30 ve Smečkáč, Praha, 2.  
ČESKOSLOVENSKÝ SPISOVATEL  
Národní Třída 9, Praha, 1.  
**DENMARK/DANEMARK:** EJNAR MUNKSGAARD, LTD.  
Nørregade 6, København, K.  
**FINLAND/FINLANDE:** AKATEEMINEN KIRJAKAUPPA  
2 Keskuskatu, Helsinki.  
**FRANCE:** ÉDITIONS A. PÉDONE  
13, rue Soufflot, Paris (V<sup>e</sup>).  
**GERMANY (FEDERAL REPUBLIC OF)/  
ALLEMAGNE (RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'):**  
R. EISENSCHMIDT  
Schwanthaler Str. 59, Frankfurt/Main.  
ELWERT UND MEURER  
Hauptstrasse 101, Berlin-Schöneberg.  
ALEXANDER HORN  
Spiegelgasse 9, Wiesbaden.  
W. E. SAARBACH  
Gettrudenstrasse 30, Köln (1).  
**GREECE/GRÈCE:** LIBRAIRIE KAUFFMANN  
28, rue du Stade, Athènes.  
**HUNGARY/HONGRIE:** KULTURA  
P. O. Box 149, Budapest 62.  
**ICELAND/ISLANDE:** BÓKAVERZLUN SIGFÚSAR,  
EYMUNDSSONAR H. F.  
Austurstræti 18, Reykjavik.  
**IRELAND/IRLANDE:**  
STATIONERY OFFICE, Dublin.  
**ITALY/ITALIE:**  
LIBRERIA COMMISSIONARIA SANSONI  
Via Gino Capponi 26, Firenze,  
& Via Paolo Mercuri 19/B, Roma.  
**LUXEMBOURG:**  
LIBRAIRIE J. TRAUSSCHUMMER  
Place du Théâtre, Luxembourg.  
**NETHERLANDS/PAYS-BAS:**  
N. V. MARTINUS NIJHOFF  
Lange Voorhout 9, 's-Gravenhage.  
**NORWAY/NORVÈGE:** JOHAN GRUNDT TANUM  
Karl Johansgate, 41, Oslo.  
**POLAND/POLOGNE:** PAN, Pałac Kultury i Nauki,  
Warszawa.  
**PORTUGAL:** LIVRARIA RODRIGUES & CIA,  
186 Rua Aurea, Lisboa.  
**ROMANIA/ROUMANIE:** CARTIMEX  
Str. Aristide Briand 14-18,  
P. O. Box 134-135, Bucaresti.  
**SPAIN/ESPAGNE:**  
LIBRERIA BOSCH  
11 Ronda Universidad, Barcelona.  
LIBRERIA MUNDI-PRENSA  
Castelló 37, Madrid.  
**SWEDEN/SUÈDE:** C. E. FRITZE'S  
KUNGL. HOVBOKHANDEL A-B  
Fredsgatan 2, Stockholm.  
**SWITZERLAND/SUISSE:**  
LIBRAIRIE PAYOT, S. A., Lausanne, Genève.  
HANS RAUNHARDT, Kirchgasse 17, Zürich 1.  
**TURKEY/TURQUIE:** LIBRAIRIE HACHETTE  
469 Istiklal Caddesi, Beyoglu, Istanbul.  
**UNION OF SOVIET SOCIALIST REPUBLICS/  
UNION DES RÉPUBLIQUES SOCIALISTES  
SOVIÉTIQUES:** MEZHODUNARODNAYA  
KNYIGA, Smolenskaya Ploshchad, Moskva.  
**UNITED KINGDOM/ROYAUME-UNI:**  
H. M. STATIONERY OFFICE  
P. O. Box 569, London, S.E. 1  
(and HMSO branches in Belfast, Birmingham,  
Bristol, Cardiff, Edinburgh, Manchester).  
**YUGOSLAVIA/YOUGOSLAVIE:**  
CANKARJEVA ZALOŽBA  
Ljubljana, Slovenia.  
DRŽAVNO PREDUZEĆE  
Jugoslovenska Knjižna, Terazije 27/11, Beograd.  
PROSVJETA  
5, Trg Bratstva i Jedinstva, Zagreb.  
PROSVETA PUBLISHING HOUSE  
Import-Export Division, P. O. Box 559,  
Terazije 16/1, Beograd.

**BRAZIL/BRÉSIL:** LIVRARIA AGIR  
Rua México 98-B, Caixa Postal 3291,  
Rio de Janeiro.  
**CHILE/CHILI:**  
EDITORIAL DEL PACIFICO  
Ahumada 57, Santiago.  
LIBRERIA IVENS, Casilla 205, Santiago.  
**COLOMBIA/COLOMBIE:** LIBRERIA BUCHHOLZ  
Av. Jiménez de Quesada 8-40, Bogotá.  
**COSTA RICA:** IMPRENTA Y LIBRERIA TREJOS  
Apartado 1313, San José.  
**CUBA:** LA CASA BELGA  
O'Reilly 455, La Habana.  
**DOMINICAN REPUBLIC/RÉPUBLIQUE  
DOMINICAINE:** LIBRERIA DOMINICANA  
Mercedes 49, Santo Domingo.  
**ECUADOR/ÉQUATEUR:** LIBRERIA CIENTIFICA  
Casilla 362, Guayaquil.  
**EL SALVADOR/SALVADOR:** MANUEL NAVAS Y CIA,  
1a. Avenida sur 37, San Salvador.  
**GUATEMALA:**  
SOCIEDAD ECONOMICA-FINANCIERA  
6a. Av. 14-33, Ciudad de Guatemala.  
**HAITI/HAÏTI:**  
LIBRAIRIE "À LA CARAVELLE", Port-au-Prince.  
**HONDURAS:**  
LIBRERIA PANAMERICANA, Tegucigalpa.  
**MEXICO/MEXIQUE:** EDITORIAL HERMES, S. A.  
Ignacio Mariscal 41, México, D. F.  
**PANAMA:** JOSE MENEZES  
Agencia Internacional de Publicaciones,  
Apartado 2052, Av. 8A, sur 21-58, Panamá.  
**PARAGUAY:** AGENCIA DE LIBRERIAS  
DE SALVADOR NIZZA  
Calle Pte. Franco No. 39-43, Asunción.  
**PERU/PÉROU:** LIBRERIA INTERNACIONAL  
DEL PERU, S. A., Casilla 1417, Lima.  
**URUGUAY:** REPRESENTACION DE EDITORIALES,  
PROF. H. D'ELIA  
Plaza Cagancha 1342, 1° piso, Montevideo.  
**VENEZUELA:** LIBRERIA DEL ESTE  
Av. Miranda, No. 52, Edf. Galipán, Caracas.

**MIDDLE EAST/MOYEN-ORIENT**  
**IRAQ/IRAK:**  
MACKENZIE'S BOOKSHOP, Baghdad.  
**ISRAEL/ISRAËL:** BLUMSTEIN'S BOOKSTORES  
35 Allenby Rd. & 48 Nachlat Benjamin St.,  
Tel Aviv.  
**JORDAN/JORDANIE:** JOSEPH I. BAHOUS & CO.  
Dar-ul-Kutub, Box 66, Amman.  
**LEBANON/LIBAN:**  
KHAYAT'S COLLEGE BOOK COOPERATIVE  
92-94, rue Bliss, Beyrouth.

## MIDDLE EAST/MOYEN-ORIENT

**NORTH AMERICA/  
AMÉRIQUE DU NORD**  
**CANADA:** THE QUEEN'S PRINTER  
Ottawa, Ontario.  
**UNITED STATES OF AMERICA/  
ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE:**  
SALES SECTION, UNITED NATIONS New York.

## OCEANIA/Océanie

**AUSTRALIA/AUSTRALIE:**  
WEA BOOKROOM, University, Adelaide, S.A.  
UNIVERSITY BOOKSHOP, St. Lucia, Brisbane, Qld.  
THE EDUCATIONAL AND TECHNICAL BOOK AGENCY  
Parap Shopping Centre, Darwin, N.T.  
COLLINS BOOK DEPOT PTY, LTD.  
Monash University, Wellington Road, Clayton, Vic.  
MELBOURNE CO-OPERATIVE BOOKSHOP LIMITED  
10 Bowen Street, Melbourne C.1, Vic.  
COLLINS BOOK DEPOT PTY, LTD.  
363 Swanston Street, Melbourne, Vic.  
THE UNIVERSITY BOOKSHOP, Nedlands, W.A.  
UNIVERSITY BOOKROOM  
University of Melbourne, Parkville N.2, Vic.  
UNIVERSITY CO-OPERATIVE BOOKSHOP LIMITED  
Manning Road, University of Sydney, N.S.W.  
**NEW ZEALAND/NOUVELLE-ZÉLANDE:**  
GOVERNMENT PRINTING OFFICE  
Private Bag, Wellington  
(and Government Bookshops in Auckland,  
Christchurch and Dunedin).

(6381)

Orders and inquiries from countries where sales agencies have not yet been established may be sent to: Sales Section, United Nations, New York, U.S.A., or to Sales Section, United Nations, Palais des Nations, Geneva, Switzerland.  
Les commandes et demandes de renseignements émanant de pays où il n'existe pas encore de bureaux de vente peuvent être adressées à la Section des ventes, ONU, New York (É.-U.), ou à la Section des ventes, ONU, Palais des Nations, Genève (Suisse).



**TRUSTEESHIP COUNCIL**

**OFFICIAL RECORDS**

**THIRTY-FIRST SESSION**

**20 May - 29 June 1964**

# **RESOLUTIONS**

**CONSEIL DE TUTELLE**

**DOCUMENTS OFFICIELS**

**TRENTE ET UNIEME SESSION**

**20 mai - 29 juin 1964**

**SUPPLEMENT No. 1**

**UNITED NATIONS/NATIONS UNIES**

**New York, 1964**

NOTE

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures. Mention of such a symbol indicates a reference to a United Nations document.

The arabic and roman numerals identifying each resolution indicate, respectively, the number of the resolution and the number of the session at which it was adopted.

\*  
\* \* \*

NOTE

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation.

Les résolutions sont désignées par deux nombres: l'un en chiffres arabes qui indique le numéro de la résolution, l'autre en chiffres romains qui indique la session au cours de laquelle la résolution a été adoptée.

T/1627

## TABLE OF CONTENTS

	<i>Page</i>
<b>Agenda of the thirty-first session</b> .....	<b>v</b>
<b>Resolutions adopted by the Council     as its thirty-first session</b>	
<i>Resolution</i>	
2141 (XXXI). Report of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territory of the Pacific Islands, 1964 (item 6) .....	1
2142 (XXXI). Terms of reference of the United Nations Visiting Mission to the Trust Ter- ritories of Nauru and New Guinea, 1965 (item 7) .....	1
<b>Other decisions taken by the Council     at its thirty-first session</b>	
Adoption of the agenda .....	3
Report of the Secretary-General on credentials ..	3
Election of the President and the Vice-President ..	3
Examination of annual reports of the Administer- ing Authorities .....	3
Examination of petitions .....	3
Attainment of self-government or independence by the Trust Territories and the situation in the Trust Territories with regard to the implemen- tation of the Declaration on the granting of in- dependence to colonial countries and peoples ...	4
Co-operation with the Special Committee on the Situation with regard to the Implementation of the Declaration on the Granting of Indepen- dence to Colonial Countries and Peoples .....	5
Offers by Member States of study and training facilities for inhabitants of Trust Territories ...	5
Dissemination of information on the United Na- tions and the International Trusteeship System in Trust Territories .....	5
Adoption of the report of the Trusteeship Council to the Security Council .....	5
Adoption of the report of the Trusteeship Council to the General Assembly .....	5

## TABLE DES MATIERES

	<i>Pages</i>
<b>Ordre du jour de la trente et unième session</b> v	
<b>Résolutions adoptées par le Conseil     à sa trente et unième session</b>	
<i>Résolutions</i>	
2141 (XXXI). Rapport de la Mission de visite des Nations Unies dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique (1964) [point 6] .....	1
2142 (XXXI). Mandat de la Mission de visite des Nations Unies dans les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée (1965) [point 7] .....	1
<b>Autres décisions prises par le Conseil     à sa trente et unième session</b>	
Adoption de l'ordre du jour .....	3
Rapport du Secrétaire général sur la vérification des pouvoirs .....	3
Election du Président et du Vice-Président .....	3
Examen des rapports annuels des autorités admi- nistrantes .....	3
Examen des pétitions .....	3
Accession à l'autonomie ou à l'indépendance par les territoires sous tutelle et situation dans les territoires sous tutelle concernant l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux .....	4
Coopération avec le Comité spécial chargé d'étu- dier la situation en ce qui concerne l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux .....	5
Moyens d'étude et de formation offerts par des Etats Membres aux habitants des territoires sous tutelle .....	5
Diffusion, dans les territoires sous tutelle, de ren- seignements sur l'Organisation des Nations Unies et le régime international de tutelle .....	5
Adoption du rapport du Conseil de tutelle au Con- seil de sécurité .....	5
Adoption du rapport du Conseil de tutelle à l'As- semblée générale .....	5



## AGENDA

### of the thirty-first session

adopted by the Council at its 1225th meeting,  
on 20 May 1964

1. Adoption of the agenda.
2. Report of the Secretary-General on credentials.
3. Election of the President and the Vice-President.
4. Examination of annual reports of the Administering Authorities on the administration of Trust Territories for the year ended 30 June 1963:
  - (a) New Guinea;
  - (b) Trust Territory of the Pacific Islands;
  - (c) Nauru.
5. Examination of petitions listed in the annex to the agenda.<sup>1</sup>
6. Report of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territory of the Pacific Islands, 1964.
7. Arrangements for the dispatch of a periodic visiting mission to the Trust Territories of Nauru and New Guinea in 1965.
8. Attainment of self-government or independence by the Trust Territories (Trusteeship Council resolution 1369 (XVII) and General Assembly resolution 1413 (XIV)) and the situation in the Trust Territories with regard to the implementation of the Declaration on the granting of independence to colonial countries and peoples (General Assembly resolutions 1514 (XV), 1654 (XVI), 1810 (XVII) and 1956 (XVIII)).
9. Co-operation with the Special Committee on the Situation with regard to the Implementation of the Declaration on the Granting of Independence to Colonial Countries and Peoples (General Assembly resolution 1956 (XVIII)).
10. Offers by Member States of study and training facilities for inhabitants of Trust Territories: report of the Secretary-General (General Assembly resolutions 557 (VI) and 753 (VIII)).
11. Dissemination of information on the United Nations and the International Trusteeship System in Trust Territories: report of the Secretary-General (Trusteeship Council resolution 36 (III) and General Assembly resolution 754 (VIII)).
12. Adoption of the report of the Trusteeship Council to the Security Council.
13. Adoption of the report of the Trusteeship Council to the General Assembly.

<sup>1</sup> For the annex, see *Official Records of the Trusteeship Council, Thirty-first Session*, prefatory fascicle, agenda.

## ORDRE DU JOUR

### de la trente et unième session

adopté par le Conseil à sa 1225ème séance,  
le 20 mai 1964

1. Adoption de l'ordre du jour.
2. Rapport du Secrétaire général sur la vérification des pouvoirs.
3. Election du Président et du Vice-Président.
4. Examen des rapports annuels des autorités administrantes sur l'administration des territoires sous tutelle pour l'année qui s'est terminée le 30 juin 1963:
  - a) Nouvelle-Guinée;
  - b) Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique;
  - c) Nauru.
5. Examen des pétitions énumérées dans l'annexe à l'ordre du jour<sup>1</sup>.
6. Rapport de la Mission de visite des Nations Unies dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique (1964).
7. Dispositions à prendre pour l'envoi d'une mission de visite périodique dans les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée en 1965.
8. Accession à l'autonomie ou à l'indépendance par les territoires sous tutelle [résolution 1369 (XVII) du Conseil de tutelle et résolution 1413 (XIV) de l'Assemblée générale] et situation dans les territoires sous tutelle concernant l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux [résolutions 1514 (XV), 1654 (XVI), 1810 (XVII) et 1956 (XVIII) de l'Assemblée générale].
9. Coopération avec le Comité spécial chargé d'étudier la situation en ce qui concerne l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux [résolution 1956 (XVIII) de l'Assemblée générale].
10. Moyens d'étude et de formation offerts par des Etats Membres aux habitants des territoires sous tutelle: rapport du Secrétaire général [résolutions 557 (VI) et 753 (VIII) de l'Assemblée générale].
11. Diffusion, dans les territoires sous tutelle, de renseignements sur l'Organisation des Nations Unies et le régime international de tutelle: rapport du Secrétaire général [résolution 36 (III) du Conseil de tutelle et résolution 754 (VIII) de l'Assemblée générale].
12. Adoption du rapport du Conseil de tutelle au Conseil de sécurité.
13. Adoption du rapport du Conseil de tutelle à l'Assemblée générale.

<sup>1</sup> Pour l'annexe, voir *Documents officiels du Conseil de tutelle, trente et unième session*, fascicule liminaire, ordre du jour.





**RESOLUTIONS**  
**adopted by the Council**  
**at its thirty-first session**

**2141 (XXXI). Report of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territory of the Pacific Islands, 1964**

*The Trusteeship Council,*

*Having examined* at its thirty-first session the report of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territory of the Pacific Islands, 1964,<sup>2</sup>

*Having heard* the oral observations made by the representatives of the United States of America concerning the report,

1. *Takes note* of the report of the Visiting Mission and the observations of the Administering Authority thereon;

2. *Expresses its appreciation* of the work accomplished by the Visiting Mission on its behalf;

3. *Draws attention* to the fact that, at its thirty-first session, in formulating its own conclusions and recommendations on conditions in the Trust Territory concerned, the Council took into account the recommendations and observations of the Visiting Mission and the observations of the Administering Authority thereon;

4. *Decides* that it will continue to take these recommendations, conclusions and observations into account in future examinations of matters relating to the Trust Territory concerned;

5. *Invites* the Administering Authority concerned to take into account the recommendations and conclusions of the Visiting Mission, as well as the comments made thereon by the members of the Council;

6. *Decides*, in accordance with rule 98 of its rules of procedure, that the report of the Visiting Mission and the text of the present resolution shall be printed.<sup>3</sup>

*1241st meeting,*  
*23 June 1964.*

**2142 (XXXI). Terms of reference of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territories of Nauru and New Guinea, 1965**

*The Trusteeship Council,*

*Having decided* to dispatch a periodic visiting mission to the Trust Territories of Nauru and New Guinea in 1965,

*Having decided* that the Visiting Mission should be composed of Mr. Jacques Tiné (France) as Chairman, Mr. .... (Liberia), Mr. Cecil E. King (United Kingdom) and Mr. .... (United States of America),<sup>4</sup>

<sup>2</sup> T/1620.

<sup>3</sup> See *Official Records of the Trusteeship Council, Thirty-first Session, Supplement No. 2* (T/1628).

<sup>4</sup> At its 1243rd meeting, on 29 June 1964, the Council decided that the nominations to be submitted by Liberia and the United States of America would be automatically approved when received.

**RÉSOLUTIONS**  
**adoptées par le Conseil**  
**à sa trente et unième session**

**2141 (XXXI). Rapport de la Mission de visite des Nations Unies dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique (1964)**

*Le Conseil de tutelle,*

*Ayant examiné* à sa trente et unième session le rapport de la Mission de visite des Nations Unies dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique (1964)<sup>2</sup>,

*Ayant entendu* les observations faites oralement par les représentants des Etats-Unis d'Amérique au sujet dudit rapport,

1. *Prend acte* du rapport de la Mission de visite et des observations de l'Autorité administrante à son sujet;

2. *Exprime sa satisfaction* du travail accompli par la Mission de visite en son nom;

3. *Appelle l'attention* sur le fait qu'à sa trente et unième session il a tenu compte, pour formuler ses propres conclusions et recommandations sur la situation dans le Territoire sous tutelle considéré, des recommandations et observations de la Mission de visite, ainsi que des observations présentées par l'Autorité administrante à leur sujet;

4. *Décide* de continuer à tenir compte de ces recommandations, conclusions et observations lorsqu'il examinera à nouveau les questions relatives au Territoire sous tutelle intéressé;

5. *Invite* l'Autorité administrante intéressée à tenir compte des recommandations et conclusions de la Mission de visite, aussi bien que des observations faites à ce sujet par les membres du Conseil;

6. *Décide*, conformément à l'article 98 de son règlement intérieur, de faire imprimer le rapport de la Mission de visite et le texte de la présente résolution<sup>3</sup>.

*1241ème séance,*  
*23 juin 1964.*

**2142 (XXXI). Mandat de la Mission de visite des Nations Unies dans les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée (1965)**

*Le Conseil de tutelle,*

*Ayant décidé* d'envoyer en 1965 une mission de visite périodique dans les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée,

*Ayant décidé* que la Mission de visite serait composée de M. Jacques Tiné (France), en qualité de Président, M. .... (Libéria), M. Cecil E. King (Royaume-Uni) et M. .... (Etats-Unis d'Amérique)<sup>4</sup>,

<sup>2</sup> T/1620.

<sup>3</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de tutelle, trente et unième session, Supplément No 2* (T/1628).

<sup>4</sup> A sa 1243ème séance, le 29 juin 1964, le Conseil a décidé que les candidatures présentées par le Libéria et les Etats-Unis d'Amérique seraient automatiquement approuvées à leur réception.

*Having decided* that the Visiting Mission should visit the two Trust Territories early in 1965,

1. *Directs* the Visiting Mission to investigate and report as fully as possible on the steps taken in the Trust Territories of Nauru and New Guinea towards the realization of the objectives set forth in Article 76 b of the Charter of the United Nations, and to pay special attention to the question of the future of the two Territories, including the wishes of the Nauruan community regarding its future, in the light of the relevant sections of the Charter and the Trusteeship Agreements, bearing in mind the provisions of relevant Trusteeship Council and General Assembly resolutions, including General Assembly resolutions 1514 (XV) of 14 December 1960 and 1541 (XV) of 15 December 1960;

2. *Directs* the Visiting Mission to give attention, as may be appropriate in the light of discussions in the Trusteeship Council and of resolutions adopted by it, to issues raised in connexion with the annual reports on the administration of the Trust Territories, in the petitions received by the Council concerning Nauru and New Guinea, in the reports of previous visiting missions and the Administering Authority's observations on those reports;

3. *Directs* the Visiting Mission to receive petitions, without prejudice to its acting in accordance with the rules of procedure of the Council, and to investigate on the spot such of the petitions received as, in its opinion, warrant special investigation;

4. *Requests* the Visiting Mission to submit to the Council as soon as practicable separate reports on the Trust Territories of Nauru and New Guinea containing its findings, with such observations, conclusions and recommendations as it may wish to make.

1242nd meeting,  
24 June 1964.

*Ayant décidé* que la Mission de visite se rendrait dans les deux territoires sous tutelle au début de 1965,

1. *Charge* la Mission de visite d'enquêter et faire rapport aussi complètement que possible sur les mesures prises dans les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée pour atteindre les objectifs énoncés à l'alinéa *b* de l'Article 76 de la Charte des Nations Unies et d'accorder une attention particulière à la question de l'avenir de ces deux territoires, y compris les vœux de la collectivité nauruane concernant son avenir, compte tenu des dispositions appropriées de la Charte et des accords de tutelle, en prenant en considération les résolutions pertinentes du Conseil de tutelle et de l'Assemblée générale, y compris les résolutions 1514 (XV) du 14 décembre 1960 et 1541 (XV) du 15 décembre 1960 de l'Assemblée générale;

2. *Charge* la Mission de visite d'étudier comme il conviendra, eu égard aux débats du Conseil de tutelle et aux résolutions qu'il a adoptées, les questions soulevées à propos des rapports annuels sur l'administration desdits territoires sous tutelle dans les pétitions reçues par le Conseil au sujet de Nauru et de la Nouvelle-Guinée, dans les rapports des missions de visite précédentes et dans les observations faites au sujet de ces rapports par l'Autorité administrante;

3. *Charge* la Mission de visite de recevoir des pétitions, sous réserve qu'elle se conforme au règlement intérieur du Conseil, et d'enquêter sur place au sujet de celles des pétitions reçues qui appelleraient, à son avis, une enquête spéciale;

4. *Prie* la Mission de visite de présenter au Conseil, aussitôt que faire se pourra, des rapports séparés sur les Territoires sous tutelle de Nauru et de la Nouvelle-Guinée, rapports où elle consignera ses constatations, accompagnées des observations, conclusions et recommandations qu'elle jugera souhaitables.

1242ème séance,  
24 juin 1964.

## OTHER DECISIONS

taken by the Council  
at its thirty-first session

### Adoption of the agenda

At its 1225th meeting, on 20 May 1964, the Council adopted the agenda of its thirty-first session.

### Report of the Secretary-General on credentials

At its 1234th meeting, on 8 June 1964, the Council approved the report of the Secretary-General on credentials.<sup>5</sup>

### Election of the President and the Vice-President

At its 1225th meeting, on 20 May 1964, the Council elected Mr. Frank H. Corner (New Zealand) and Mr. René Doise (France) President and Vice-President respectively.

### Examination of annual reports of the Administering Authorities

At the following meetings, the Council adopted chapters on conditions in the Trust Territories for inclusion in its report to the General Assembly covering the period 27 June 1963 to 29 June 1964:

(a) At its 1239th meeting, on 17 June 1964, a chapter on New Guinea;

(b) At its 1242nd meeting, on 24 June 1964, a chapter on Nauru.

At its 1241st meeting, on 23 June 1964, the Council adopted a chapter on conditions in the Trust Territory of the Pacific Islands for inclusion in its report to the Security Council covering the period 27 June 1963 to 29 June 1964.

### Examination of petitions

At its 1242nd meeting, on 24 June 1964, the Council examined the following petitions concerning the Trust Territory of the Pacific Islands and took the following decisions:

<i>Petition</i>	<i>Decision</i>
T/PET.10/L.5	No action called for.
T/PET.10/L.6—Resolutions adopted by the Sixteenth Saipan Legislature:	
No. 16-2-64	To refer the petitioner to chapter V of the report of the United Nations Visiting Mission to the Trust Territory of the Pacific Islands, 1964, <sup>6</sup> the conclusions and recommendations on the subject

<sup>5</sup> T/1626.

<sup>6</sup> T/1620.

## AUTRES DÉCISIONS

prises par le Conseil  
à sa trente et unième session

### Adoption de l'ordre du jour

A sa 1225ème séance, le 20 mai 1964, le Conseil a adopté l'ordre du jour de sa trente et unième session.

### Rapport du Secrétaire général sur la vérification des pouvoirs

A sa 1234ème séance, le 8 juin 1964, le Conseil a approuvé le rapport du Secrétaire général sur la vérification des pouvoirs<sup>5</sup>.

### Election du Président et du Vice-Président

A sa 1225ème séance, le 20 mai 1964, le Conseil a élu M. Frank H. Corner (Nouvelle-Zélande) et M. René Doise (France) respectivement président et vice-président.

### Examen des rapports annuels des autorités administrantes

Aux séances indiquées ci-après, le Conseil a adopté des chapitres sur la situation dans les territoires sous tutelle pour insertion dans son rapport à l'Assemblée générale pour la période du 27 juin 1963 au 29 juin 1964:

a) A sa 1239ème séance, le 17 juin 1964, un chapitre relatif à la Nouvelle-Guinée;

b) A sa 1242ème séance, le 24 juin 1964, un chapitre relatif à Nauru.

A sa 1241ème séance, le 23 juin 1964, le Conseil a adopté un chapitre sur la situation dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique pour insertion dans son rapport au Conseil de sécurité pour la période du 27 juin 1963 au 29 juin 1964.

### Examen des pétitions

A sa 1242ème séance, le 24 juin 1964, le Conseil a examiné les pétitions ci-après, concernant le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique, et a pris les décisions suivantes:

<i>Pétitions</i>	<i>Décisions</i>
T/PET.10/L.5	Ne prendre aucune mesure.
T/PET.10/L.6. — Résolutions adoptées par la seizième législature du Conseil législatif de Saipan:	
No 16-2-64	Renvoyer le pétitionnaire au chapitre V du rapport de la Mission de visite des Nations Unies dans le Territoire sous tutelle des Iles du Pacifique (1964) <sup>6</sup> , aux conclusions et recommandations

<sup>5</sup> T/1626.

<sup>6</sup> T/1620.

<i>Petition</i>	<i>Decision</i>
No. 16-2-64 ( <i>continued</i> )	adopted by the Council <sup>7</sup> and the records of its relevant meetings.
No. 16-3-64	To refer the petitioner to the record of the Council's 1212th meeting, dealing with the subject of trial by jury.
No. 16-4-64	To refer the petitioner to paragraphs 164-168 of the Visiting Mission's report <sup>6</sup> and the records of the Council's 1242nd meeting.
No. 16-5-64	To refer the petitioner to paragraphs 284-291 of the Visiting Mission's report, <sup>6</sup> the records of the Council's discussions on the subject and the conclusions and recommendations on the attainment of self-government or independence adopted at the thirty-first session. <sup>7</sup>
No. 16-6-64	To refer the petitioner to paragraphs 94-106 of the Visiting Mission's report, <sup>6</sup> the relevant records of the discussions of the Council and its conclusions and recommendations on the subject adopted at the thirty-first session. <sup>7</sup>
No. 16-7-64	To refer the petitioner to paragraph 240 of the Visiting Mission's report. <sup>6</sup>
No. 16-8-64	To refer the petitioner to paragraphs 265-267 of the Visiting Mission's report <sup>6</sup> and the record of the Council's 1242nd meeting.
No. 16-9-64	To refer the petitioner to the records of the relevant meetings of the Council and to the statements on the subject by the High Commissioner of the Trust Territory at the thirty-first session.
T/PET.10/L.7 and Add.1	To refer the petitioner to paragraph 244 of the Visiting Mission's report. <sup>6</sup>

**Attainment of self-government or independence by the Trust Territories and the situation in the Trust Territories with regard to the implementation of the Declaration on the granting of independence to colonial countries and peoples**

At its 1242nd meeting, on 24 June 1964, the Council decided that the chapter under this heading in its report to the General Assembly should record that this subject had been uppermost in the minds of members

<sup>7</sup> See *Official Records of the Security Council, Nineteenth Year, Special Supplement No. 1 (S/5783)*.

<i>Pétitions</i>	<i>Décisions</i>
No 16-2-64 ( <i>suite</i> )	pertinentes adoptées par le Conseil <sup>7</sup> et aux comptes rendus des séances consacrées à la question.
No 16-3-64	Renvoyer le pétitionnaire au compte rendu de la 1212ème séance du Conseil à laquelle a été examinée la question du jugement par jury.
No 16-4-64	Renvoyer le pétitionnaire aux paragraphes 164 à 168 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> , ainsi qu'au compte rendu de la 1242ème séance du Conseil.
No 16-5-64	Renvoyer le pétitionnaire aux paragraphes 284 à 291 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> , au compte rendu du débat qui a eu lieu au Conseil sur la question et aux conclusions et recommandations adoptées à la trente et unième session au sujet de l'accession à l'autonomie ou à l'indépendance <sup>7</sup> .
No 16-6-64	Renvoyer le pétitionnaire aux paragraphes 94 à 106 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> , au compte rendu du débat qui a eu lieu au Conseil et aux conclusions et recommandations adoptées par ce dernier à la trente et unième session au sujet de la question <sup>7</sup> .
No 16-7-64	Renvoyer le pétitionnaire au paragraphe 240 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> .
No 16-8-64	Renvoyer le pétitionnaire aux paragraphes 265 à 267 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> , ainsi qu'au compte rendu de la 1242ème séance du Conseil.
No 16-9-64	Renvoyer le pétitionnaire aux comptes rendus des séances du Conseil consacrées à la question, ainsi qu'aux déclarations faites par le Haut Commissaire du Territoire sous tutelle au cours de la trente et unième session.
T/PET.10/L.7 et Add.1	Renvoyer le pétitionnaire au paragraphe 244 du rapport de la Mission de visite <sup>6</sup> .

**Accession à l'autonomie ou à l'indépendance par les territoires sous tutelle et situation dans les territoires sous tutelle concernant l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux**

A sa 1242ème séance, le 24 juin 1964, le Conseil a décidé qu'il serait indiqué dans son rapport à l'Assemblée générale, au chapitre consacré à ce point de l'ordre du jour, que cette question était au premier

<sup>7</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-neuvième année, Supplément spécial No 1 (S/5783)*.

of the Council during the examination of conditions in the three remaining Trust Territories.

**Co-operation with the Special Committee on the Situation with regard to the Implementation of the Declaration on the Granting of Independence to Colonial Countries and Peoples**

At its 1242nd meeting, on 24 June 1960, the Council decided that the procedure established at previous sessions, whereby the President wrote a letter to the Chairman of the Special Committee, should again be followed.<sup>8</sup>

**Offers by Member States of study and training facilities for inhabitants of Trust Territories**

At its 1237th meeting, on 12 June 1964, the Council took note of the report of the Secretary-General<sup>9</sup> and drew the attention of the Administering Authorities to the observations made.

**Dissemination of information on the United Nations and the International Trusteeship System in Trust Territories**

At its 1237th meeting, on 12 June 1964, the Council took note of the report of the Secretary-General.<sup>10</sup>

**Adoption of the report of the Trusteeship Council to the Security Council**

At its 1243rd meeting, on 29 June 1964, the Council adopted its report to the Security Council covering the period 27 June 1963 to 29 June 1964.<sup>11</sup>

**Adoption of the report of the Trusteeship Council to the General Assembly**

At its 1243rd meeting, on 29 June 1964, the Council adopted its report to the General Assembly covering the period 27 June 1963 to 29 June 1964.<sup>12</sup>

<sup>8</sup> For the text of the letter, see A/AC.109/89.

<sup>9</sup> See *Official Records of the Trusteeship Council, Thirty-first Session, Annexes*, agenda item 10, document T/1622.

<sup>10</sup> *Ibid.*, agenda item 11, document T/1623.

<sup>11</sup> *Official Records of the Security Council, Nineteenth Year, Special Supplement No. 1 (S/5783)*.

<sup>12</sup> *Official Records of the General Assembly, Nineteenth Session, Supplement No. 4 (A/5804)*.

plan des préoccupations des membres du Conseil, lors de l'examen de la situation dans les trois derniers territoires sous tutelle.

**Coopération avec le Comité spécial chargé d'étudier la situation en ce qui concerne l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux**

A sa 1242ème séance, le 24 juin 1964, le Conseil a décidé de suivre, une fois de plus, la procédure établie au cours de sessions précédentes et d'inviter en conséquence le Président à adresser une lettre au Président du Comité spécial<sup>8</sup>.

**Moyens d'étude et de formation offerts par des Etats Membres aux habitants des territoires sous tutelle**

A sa 1237ème séance, le 12 juin 1964, le Conseil a pris note du rapport du Secrétaire général<sup>9</sup> et a attiré l'attention des autorités administrantes sur les observations qui ont été faites.

**Diffusion, dans les territoires sous tutelle, de renseignements sur l'Organisation des Nations Unies et le régime international de tutelle**

A sa 1237ème séance, le 12 juin 1964, le Conseil a pris note du rapport du Secrétaire général<sup>10</sup>.

**Adoption du rapport du Conseil de tutelle au Conseil de sécurité**

A sa 1243ème séance, le 29 juin 1964, le Conseil a adopté son rapport au Conseil de sécurité pour la période du 27 juin 1963 au 29 juin 1964<sup>11</sup>.

**Adoption du rapport du Conseil de tutelle à l'Assemblée générale**

A sa 1243ème séance, le 29 juin 1964, le Conseil a adopté son rapport à l'Assemblée générale pour la période du 27 juin 1963 au 29 juin 1964<sup>12</sup>.

<sup>8</sup> Pour le texte de la lettre, voir A/AC.109/89.

<sup>9</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de tutelle, trente et unième session, Annexes*, point 10 de l'ordre du jour, document T/1622.

<sup>10</sup> *Ibid.*, point 11 de l'ordre du jour, document T/1623.

<sup>11</sup> *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-neuvième année, Supplément spécial No 1 (S/5783)*.

<sup>12</sup> *Documents officiels de l'Assemblée générale, dix-neuvième session, Supplément No 4 (A/5804)*.

